

La OMS y la reforma del sistema de las Naciones Unidas

Informe de la Secretaría

CORRIGENDUM

Sustitúyase el párrafo 1 por el texto que figura a continuación.

1. En 2005, el Documento Final de la Cumbre Mundial¹ dio un nuevo impulso al debate sobre la reforma de las Naciones Unidas al hacer mayor hincapié en la necesidad de un planteamiento más estratégico, global y centrado en los resultados para reformar el sistema de las Naciones Unidas. Este nuevo planteamiento también está presente en el informe del Grupo de Alto Nivel del Secretario General sobre la coherencia en todo el sistema de las Naciones Unidas en las esferas del desarrollo, la asistencia humanitaria y el medio ambiente, titulado «Delivering as One», presentado al Secretario General el 9 de noviembre de 2006.²

= = =

¹ Resolución 60/1 de la Asamblea General de las Naciones Unidas.

² Documento A/61/583, disponible en la Sala del Consejo.